## Banküberweisung von Brillen-Mosqua kommt glänzend an

Ludwigsburg: Der in der Myliusstraße ansässige Augenoptiker Brillen-Mosqua unterstützt das Charity-Projekt "Die Sitzbank" mit einer besonderen Banküberweisung. Das Edelstahlmodell im Wert von 3000 Euro ist pünktlich zur Vorweihnachtszeit an seinem



Bissingens neue Bank. Foto: o.H.

Bestimmungsort im Bissinger Biotop Seewäldle eingetroffen. "Ein herrlicher Platz", schwärmt Markus Stammberger von Brillen-Mosqua. Die ersten Spaziergänger, die am vergangenen Adventswochenende auf der neuen Bank ihren Marsch für einige Minuten unterbrochen hatten, zeigten sich mehr als zufrieden über die Lage und den Komfort der Sitzgelegenheit.